

NP 9 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Tierra

Jesús Tacoronte-María Sáez y José Manuel González, primeros líderes del Campeonato de La Palma de Tierra

18/3/2025

Con el I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma' celebrado el pasado sábado en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo se alzó el telón del Campeonato de La Palma de Tierra, un certamen que promete emociones fuertes a lo largo del curso 2025.

La tierra ha dado el pistoletazo de salida a la temporada de motor en la isla de La Palma. El I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma' reunió a 40 equipos para disputarse los primeros puntos de una temporada que cuenta, en 2025, con un total de cinco fechas sobre esa superficie.

Entre los turismos, el regreso de Jesús Tacoronte y María Saéz se saldó con triunfo a los mandos de su Mitsubishi Lancer Evo IX, por lo que empiezan mandando en sus respectivas tablas con 35 puntos cada uno.

Por detrás, Iván García-Claudia García son segundos al volante de su BMW Compact Proto, dejando el tercer lugar de la provisional para el Subaru Impreza de Javier Pérez-Francisco Pérez. Estos equipos inician el año con 30 y 27 puntos, respectivamente. El Top5 lo completan Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez y Antonio Félix Pérez-Karem Pérez arrancan con 25 y 23 puntos en su particular duelo con los espectaculares Lancia Delta Integrale.

Por clases, la '5' es para David Hernández-David Hernáñez, que después de su dominio promocional en 2024 han vuelto a ser protagonistas con su SEAT Ibiza. La '4' sigue siendo cosa del Citroën Saxo de Sergio Pérez-David Marichal, al igual que sucede en la '3' con Luis Molina-Alexis Molina (Toyota Starlet).

El apartado de car cross lo empieza encabezando José Manuel González. Con 35 puntos, fruto de su victoria en la prueba organizada por el Club Adea, aventaja a Josué Pérez (30 puntos) y a Adán Rodríguez (27 puntos), de momento, el podio provisional en este apartado del Campeonato de La Palma de Tierra. La cuarta plaza, y cuarto Ya-Car en la general, es para David Torres, completando las cinco primeras posiciones el piloto Carlos Alberto Pérez al volante de un monoplaza La Base SX01.

En la categoría pequeña de los car cross, Aníbal Yanes manda tras su victoria en el trazado de Mazo. Con otro Ya-Car, el líder provisional está escoltado por Acaymo Herrera, en su caso, con un Semog Bravo.

Después de esta cita, el Campeonato de La Palma de Tierra seguirá el 5 de abril con el II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos', cita que también tendrá lugar en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo.